

Campeona olímpica estadounidense suspendida tres meses por dopaje



Washington, 8 feb (RHC) La campeona olímpica estadounidense Dawn Harper-Nelson fue suspendida tres meses por doping, anunció hoy la Agencia Estadounidense Antidopaje (Usada).

Harper-Nelson, titular de 100 metros con vallas en Beijing-2008 y subcampeona en Londres-2012, dio positivo por hidroclorotiazida, un diurético prohibido, pero alegó que lo había tomado por prescripción médica por un problema de presión sanguínea alta.

He aprendido una lección valiosa y espero que mi error sirva de recordatorio a todos los atletas para que comprueben bien la composición de todos los medicamentos que les prescriben los médicos, comentó Harper-Nelson.

La suspensión de la vallista de 32 años empezó a contar desde el 1 de diciembre pasado.

Los diuréticos figuran en la lista de sustancias prohibidas porque, aunque por sí mismos no sirven para mejorar el rendimiento, pueden ser utilizados para enmascarar la presencia de otras sustancias ilegales o para disminuir el peso corporal.

El castigo no fue mayor porque la corredora nunca escondió haber utilizado la sustancia y colaboró con las autoridades antidopaje estadounidenses.

Su dopaje fue detectado en una muestra aleatoria de orina fuera de competición recolectada por la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) el 1 de diciembre de 2016.

La suspensión terminaría justo antes de los Campeonatos de atletismo de Estados Unidos, del 3 al 5 de marzo en Albuquerque, Nuevo México, por lo que Harper-Nelson podría asistir al Campeonato Mundial de Londres-2017 si obtiene su clasificación.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120947-campeona-olimpica-estadounidense-suspendida-tres-meses-por-dopaje>



Radio Habana Cuba